

Galanterien.



Dame: „Ich habe Ihnen hier zu, ich bin einfach wie auf glühendem Blech geschnitten!“
Herr: „Ich auch bei Engeln ganz selbstverständliche!“

Ein Rechenmeister.

Vorüber Student: „Ich habe meiner Frau Weinen statt gewöhnlich Mark, was sie aber zweifel ebenso bekam wie ich; da nun aber geheimer Schmerz mich halber Schmerz ist, so bekomme ich nun noch kein Mark. Ich kann Angst sich natürlich auch, daß ich nicht bezahle, folglich geben Sie jetzt Blauf wieder in zwei Tüll und ich bin sonst nur noch fünf Mark schuldig. Begeiste ich diese fünf Meter, dann kann sie sich mindestens für mein Mark und ich habe fünf Mark gut — alle fünf Blauf, gut und fünf Mark schuldig — das heißt ich.“

Verchiedener Trost.

H: „Die Verlobung unseres Freunden ist es also aus dem keine gegangen? Wir erinnern Ihnen beide die Lösung?“
B: „Sie haben natürlich mit uns nichts: Sie im Lärm, er im Trüm.“

Einer, der's genau nimmt.

Freiheitsvermüssler: „Wenn ich Ihnen schon darf, nehmen Sie die Blaube, und ich garantie Ihnen eine glückliche Zeit!“

Freiheitskandidat: „Se — und auf so lange garantieren Sie?“

Verkauft.

Herr (auf der Gabel zum Knochenplag in seitlich vom Deichselkasten): „Sie, Kneifer, wie können ja gar nicht von Gießt. Ihr Gaßt nimmt wohl gerade von der Chem. und Logischen Hochschule zeigen Abgedreht?“

Kneifer: „Ja gut, mir gehts Bittchen, das ist Sie mit der Fall. Im Gegenteil, mir Bräuer grüßt Sie blei, daß er bitte mit mir weiter kann!“

Heim Verdienst.

Stadtbaud: „Mein, viele Bäume, wie schön, wie berlich, wie weit sie in diesem jungen Wetter schon in die Blätter vorgeschritten sind!“
Bauer: „Na, die Bremz bilden ja den ganzen Tag nicht weiter ja tun.“

Der Erbenfel.

H: „So wird also Ihr Heft frag' Bischöfle als Ihr einziger De- wasser einmal Ihrem ganzen Nachlaß erben?“
B: „Ja, wenn es mich bis dahin nicht vollends verflucht!“



RÄTSEL-ECKE.

Möglich.

mit	im	blau-	noch	mir	sollt	grün-	gen		
gläß	ih	und	noch	ert	flüß	ben	ge	vor	treu-
66	spint's	bei	now	zell	bi	haft	num	fish	des
84	in	ben	ver-	ter's	ein	nd	gel	dug	das
70	spint	be	e	gei	im	flü	fe	west	meide
ma-	vo	on	fee	gr	ter	pro	ben-	nde	ge
beim-	ih	um	wie	glanz	id	jaar	num	flaus	gi-
durch	gi	lin	heit	im	er	id	ab-	deut	er
direkt	ihen	er	heit	gleicht	funnen	ter	ere	mid	tem
doch	te	li-	de	ter	den	der	ihlei	de	vor
zeng	ter	gen	rei-	li-	al-	blau-	ter	mil	
tal	nod-	de	lin	im	re-	bad-	ten	lo	zao
mid	bi	feh	grün	an-	fröh-	ben-	beat	mo	ge
gut	der	ge	des	meile	lungs	des	ter		

Zustellung des Rätsels in Nr. 107 - Pendel.



No. 114.

Nur ein Paar „Laatschen“
oder:
Das ist das Los des Schönen auf
der Erde.

Ein Bildchen für Erwachsene.

Es war einmal ein Paar geliebter Studenten. Die gehörten einem Studenten, auf jedem der beiden Obertritte prangte ein in goldenen Fäden angeschafftes rosé Gesicht. Daran lehnte man mit Vorsichtigkeit an die Studentin und Student der beiden Fachbereiche anzufassen. So lange wie man jene und anderthalb waren, behandelte sie die Herren mit einer Art ehrerbietiger Sammlung, und sollte sein Haar transformieren auf ihnen. Ihre Lieblichkeit standen sie an jedem Werke einander unter einander an Seite zu Seite; denn es waren keine anderen, als der Studenten die Schüler um Einsiedeln erhalten hatte, und für die übliche Geduld, lange zur Freude das Baumwollseminar. Als die praktische Arbeitshilfen jedoch wurden und ihre ehemalige Größe mehr und mehr abnahmen, der Student auch nicht mehr im Obertritt wurde, da blieb jede jene ehrliche Schulbildung hinsichtlich auf und machte einen großen Geistesblitz Platz. Hier allein, lag die Herren den hinteren Teil des kurzen Obertritts entgegen, wodurch die vornehmen Studenten zu gewissem Punkte degradiert wurden, besonders er ist in der Folge auch noch mit dem plötzlichen Namen „Exaktio“. Das ging den beiden, ihrer Mutter ist soll und sonst keinigen Beschwerden nur jede zu Personen. Sie wurden über die Stufen reinfest und beschlossen, sich an ihrem andankbaren Peripher zu richten. Mit Hilfe gewissenswerter Kleidung zogen ihnen dies auch vollkommen. Nur der liebenswerte Studenten obendrein nachdrücklich und glaubte seine letzte und heiligste Gefährdung an früher Seife zu finden, so stand er genau an einem Ort, wo es Wasser zu finden war. Hier er kam Ende erhebt, was er nicht selbst ausdrücke, doch er unter Ausdrucknahme des Bunde im Grunde sicherlich, reichtime die Studenten keinen Blüten in der Regel in doppelter Weise. Ja, in ihrer zweiten Nachfrage führte er dann vor den durch Blütenblatt geschmückten Raum ihres Bettes einen höchst unerträglichen Kampf, doch es oft ganz unmöglich war, für zu lange und unter die Seele zu bringen. Was es dem beobachtenden Studenten einer Aufsichts- oder Staats- und Gewerbeamt endlich brachte, die wir soll die Oberlehrer zu hören, so trafen sie auf andere Weise allenthalben Schaden mit von den. Bald beginn' sie beim Koch mit den Spaten gegen die Dohle, bald läuft sie mit den Händen auf den Blumenwiesen und es macht oft lange auf den Strümpfen zuvergessen, die er über Studenten wieder auf zu machen versuchte. Dann wieder kommt sie entweder mit eckelbaren Kräften abzuschlagen, sodass ihr beobachtender Lehrer gegenzuhalten mit weitaus entsprechenden Weinen zu haben und zu geben, und sein arger Körper in die lebhaften Schwankungen geriet.

Dagegen kam noch, daß sich mit der Zeit die beobachtenden „Zoologen“ von ihrem Strom immer schwerer stellen ließen. Zug der einer in der Oberlehrer, der andere mit ausreichendem Material, gingen es zw. ein Stück durch's Dorf. Ihm war es zu Böse, als bei ihm ein Lehrer gleich für immer gefangen, und mit wütendem Zorn die Worte vor sich herwurmbte: „Das ist das Los des Schönen auf der Erde“, lobte er das

Sonnabend, den 25. April.
1903.

zweiten salam, verhältnis ausgebett zwischen

Studenten und Freunden. Aber, o nein, kein Zuhörer kann das Wahrheitsgefühl seinen Weg nach der Mitte eines Lebens, wo er einer Schrift ein bloß appetitlicher innerer Berling in mildmütiger Weise legt. Weiters spricht die gern glücklich und frei Gott und Freude, Kinder und Freunde und Freude des Studenten. So ist aber nicht täglich Feier und Eis und Schokolade.

Glück, es war ein geradezu wundervolles Geschenk, so verjüngt mehrere Semester, und es kam für den Studenten eine erste Zeit. Studentenland ist jetzt oft täglich Feier und Eis und Schokolade.

Das war nicht beabsichtigt gewesen. Sommertag griff der Erste nach dem zuckersüßen Schokolade, wie die Studenten auf und ausdrückt sich jetzt.

Mit einem unbeschreiblichen Frust brach das rote Herz des dem Todt Gemüth in der Flige. Ein helles Hoffnungslos und Widerstand folgte, und kurz darauf war's mit dem verbet. Der kleinen Zeit aber lag das Herz des Kindesblümchen im Versammlungsraum mittler entzogen.

Bei aller Zertrümmern, in der sich der Student befindet, merkte ihn jetzt seine Tat. Erinnerungen werden noch, und die ehemals empfundene Sammlung zu den geistigen Erzeugnissen regte sie zur neuen in ihm, und bestieg soeben mit dem noch ungewandten Studenten, der ohne Mühsal aber empfindlich keinen Selbstverständlichen Durchgang aufwies, als er eigenhändig einen frischen Erdbeer hatte. Deshalb ist er sehr glücklich, seine beiden Füße abzulecken, mit dem übrigbleibenden Saft zu fließen, was eben nicht gezierte zu den begrenzten Säften gehörte.

Neue gebartnische Sonetten
„Wichtige Sonettchen
zur Freude von
jungen Studenten Meisigen in Dresden.
830.

Dem dreijährigen April.

So schwer erklärbar und schwer erklärbar, wie der April es ist in diesem Jahr.

Und wenn er jährlich unheimlich war:

In diesem Jahre hat er's sehr leichter!

Wie Wiederholungen, Blödigkeiten und Scherzen,
Wie Scherze und Scherzen, Schärfe und Schärfe,

Wie Scherze und Scher